

## UN PROJET INNOVANT ALLIANT SPORT ET ÉNERGIES RENOUVELABLES

Le Conseil municipal a voté à l'unanimité la création d'un complexe sportif couvert intégrant une centrale photovoltaïque. Ce projet, porté par le groupement Breti Sun Park / Yello Padel, a été retenu dans le cadre d'un appel à manifestation d'intérêt lancé par la Ville.

### **Un projet structurant pour la commune**

D'une superficie de 2 500 m<sup>2</sup>, cette nouvelle installation sera composée d'une centrale solaire de 1 260 panneaux, permettant une production annuelle de 578 MWh, soit l'équivalent de la consommation de 258 habitants. Sous cette couverture énergétique, on trouvera trois terrains de padel homologués ainsi que les terrains de tennis et de pétanque existants et qui resteront en accès libre. **« C'est une avancée majeure pour Liffré, à la croisée de deux ambitions fortes : offrir plus de services à nos habitants et accélérer notre transition énergétique »**, affirme Guillaume Bégué, Maire.

### **Un partenariat gagnant-gagnant**

Sans investissement pour la municipalité, l'opération sera financée par le groupement. Breti Sun Park construira la centrale photovoltaïque et commercialisera l'électricité, Yello Padel assurera la construction et l'exploitation des terrains, tandis que la Ville, de son côté, mettra le terrain à disposition et percevra une redevance annuelle ainsi qu'un

pourcentage du chiffre d'affaires de l'exploitation solaire et des terrains de padel. À l'issue du bail de 30 ans, la commune pourra choisir de devenir propriétaire des installations.

### **Un sport à l'engouement croissant**

Discipline hybride entre tennis et squash, le padel séduit par son accessibilité et son côté ludique. Avec une pratique en forte croissance partout en France, la demande explose – notamment dans la métropole rennaise, où les terrains se font encore rares. En intégrant cette offre à Liffré, la commune répond à un besoin réel, tout en renforçant son attractivité. Ce projet dynamisera également le tissu associatif, et notamment les associations partenaires de la démarche - l'USL Tennis et Liffré Pétanque - toutes deux associées à ce projet dès l'appel manifestation d'intérêt, et permettra l'organisation d'événements et d'activités variées.

**« Ce projet est un bel exemple de ce que peut être le sport de demain : accessible, mutualisé, respectueux de l'environnement et structurant pour notre territoire. »** déclare Grégory Prenveille, adjoint au Sport, bénévolat et vie associative.

Après l'obtention du permis de construire, le lancement des travaux est prévu pour la fin de l'année pour une mise en service fin 2026.

---

### Contact presse

Julien Vautier  
Responsable communication  
julien.vautier@ville-liffre.fr

02 99 68 31 45